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Trenord un anno dopo: “Miglioramenti evidenti, ma alcune
linee sono ancora molto critiche”
Roberto Morandi · Thursday, October 10th, 2019

“La reintegrazione dei servizi treno è stata effettuata. Stiamo lavorando al nuovo cambio orario,
con l’intenzione di continuare in questo senso, con il ritorno al treno anche per quelle tratte
svolte con autobus“.

L’ha detto l’assessore ai trasporti e infrastrutture Claudia Maria Terzi, intervistata a margine di
un evento a Malpensa (qui).

Abbiamo chiesto delle prospettive a quasi un anno dall’annuncio del piano Terzi-Piuri che
prevedeva riduzione di percorrenze dei treni in cambio di recupero di puntualità e riduzione delle
soppressioni. Terzi parla di “grandi risultati” su alcune linee, ma riconosce: “alcune linee ancora
molto critiche”.

Si parla anche di Malpensa Express no-stop e del progetto della linea Gallarate-Malpensa T2.
Nel video l’intervista completa.
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